



Trabajo de equipos de emergencia evitó que incendio forestal alcanzara zona residencial en Quillota

Bomberos y vecinos, además de funcionarios de Conaf y del municipio, lograron la contención del siniestro

Un nuevo incendio forestal esta mañana a la comuna de Quillota. En esta oportunidad las llamas comenzaron en un sector cercano a la Villa El Alba.

A raíz de esta situación, durante largos minutos se temió que el siniestro podría alcanzar a las viviendas, pero afortunadamente, el oportuno trabajo de los distintos organismos respondedores de emergencias logró evitar una tragedia.

Detalles sobre esta emergencia entregó a "El Observador" el encargado de turno de la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastres de la Municipalidad de Quillota, Franco Olivares.

"Se trató de afectación de material en terreno agrícola colindante a la Villa El Alba en el sector norte de la comuna. Como referencia calle Fernando Monc-

keberg y pasaje Goya y Cádiz. En el lugar trabajó el Cuerpo de Bomberos de Quillota con cuatro unidades más el apoyo de los vecinos y personal en infantería de Conaf", explicó el funcionario municipal.

Del mismo modo, Olivares agregó que incluso llegaron hasta el lugar algunas aeronaves para sumarse al combate, sin embargo no fue necesaria su acción, ya que pudo ser controlado a tiempo.

"Durante algunos minutos se contó con aeronaves de Conaf, pero dadas las características de control del evento no fue necesario la intervención y la descarga de las mismas. La superficie confirmada fue de 1.030 metros cuadrados", agregó.

Asimismo, el jefe de servicio señaló que se quemaron más de mil metros cuadrados de pastizales. "Como complemento, el municipio de Quillota a través de su Unidad de Fiscalización de Medio Ambiente procederá a la toma de contacto con los propietarios para la respectiva notificación y aplicación de medidas que eviten la actual condición de peligro con riesgo a asociados a incendio forestal. No se reporta afectación de estructuras ni personas lesionadas".

